

NGZ

5. 8. 09

Grünen-Politiker begleiten ARGE-Kunden

RHEIN-KREIS NEUSS (NGZ) Morgen begleiten die Grünen vom Kreisverband Neuss ARGE-Kunden bei deren Gang zum Amt, sofern diese das möchten. Dazu stellen die Politiker von 9 bis 12 Uhr einen Info-Stand vor der ARGE in Neuss, Eingang Michaelstraße, auf. „Wir wollen unsere Solidarität mit den Kunden der ARGE zeigen und ihnen Hilfestellungen geben“, erklärte Kreistagsabgeordneter Martin Kresse den Grund der Aktion.

Solidarität zeigen

Wichtig ist den Grünen, ihre Solidarität mit den Transferleistungsempfängern zu zeigen und sie bei dem Behördengang zu unterstützen. Gleichzeitig wollen sie sich über den Qualitätsstandard bei der ARGE informieren, um dort gegebenenfalls Ansatzpunkte für mögliche Verbesserungen zu finden. „Es

gibt einen Rechtsanspruch auf diese Leistungen und das soll einfach deutlich werden“, stellt Grünen-Spitzenkandidatin Susanne Stephan-Gellrich unmissverständlich fest.

Komplizierte Anträge

Im Vorfeld haben sich die Politiker über die unterschiedlichen Antragsformulare genau informiert. Sie seien doch sehr erstaunt gewesen, wie umfangreich und kompliziert die Antragstellung sei, heißt es. Daher wollen sie dazu in Zukunft auch regelmäßige Hilfen anbieten. „Wir begrüßen grundsätzlich die Zusammenlegung von Arbeitslosen- und Sozialhilfe, sind aber auch der Überzeugung, dass dort Verbesserungen dringend erforderlich sind“, macht Martin Kresse in einer Pressemitteilung deutlich.